

Un couplé gagnant féminin

Vendredi soir, la salle des mariages de la mairie accueillait les participants au concours photos, organisé par l'association Arranoa. Plus de 30 photographes avaient transmis leurs clichés, alors que le thème de cette année était « L'Architecture en ville ».

Le président, Denis Carlier, s'est réjoui du nombre des participants, de la qualité de leurs productions et a souligné la difficulté qu'avait

eu le jury pour départager les candidats.

Après délibérations, deux femmes ont remporté les deux premiers prix : M^{mes} Huerta et Martin. Le troisième primé, M. Lefèvre, vient de la localité de Fouras, en Charente. Une autre satisfaction pour le responsable, qui voit le concours local essaimer bien au-delà du sud de la Nouvelle-Aquitaine.

Thierry Jacob



M^{mes} Huerta et Martin. PHOTO T.J.

« La photo, c'est la lumière ! »

SENPERE •
SAINT-PÉE-SUR-NIVELLE

Comme chaque année, le club de photo Aranoa a organisé un concours de photos ouvert à tous. Le thème abordé cette année était autour de « L'architecture en ville ». L'exposition des 33 photos a donné une image assez contrastée entre la modernité des grands centres urbains et les pierres anciennes...

Avec le soutien de la mairie, la remise des prix s'est déroulée le vendredi 15 février en mairie de Saint Pée. Depuis 8 ans, de nombreuses personnes d'ici ou d'ailleurs ont participé aux différents thèmes proposés. Cette année, 17 photographes amateurs, d'ici et d'ailleurs, ont été inspirés par le thème. Chacun avait remis deux photos à l'association Aranoa. Le jury composé de deux photographes Danie Hembert et Patxi Lazkarai et d'Anne Marie Daugareilh adjointe à la culture ont eu des regards différents ; ils se sont retrouvés sur les mêmes images pour le vote final,



La photo est un passeur de patrimoine. © CM

assez serré ! Résultat : 1er Huerta M., Martin P., Lefevre R. Un livre de photos et la dotation ont été remis aux gagnants.

L'association Aranoa est un club photo ouvert à tous les passionnés. Les membres organisent le concours photo, une exposition des travaux de l'année, salle Larreko début juillet, des sorties photos... Le club anime un échange avec le club d'Avignon, une semaine par an...

■ CM

De série de
d à 10h30,
angé-Pr
gège ».

De 15h30 à 17h, l'association « Les rendez-vous lecture » proposera une rencontre « Les abeilles vues par les grands écrivains ». Les deux animations auront lieu à la maison de la Corniche, et sont à participation libre. Et toujours jusqu'au 30 mars, l'exposition « Abeilles, pollinisateurs et pesticides » est à voir sur place (entrée libre).

Infos : 05 59 74 16 18 ou cpilittoralbasque@hendaye.com